
Reforma al Infonavit va, pero con cambios
Ricardo Monreal señala

que rio se aprobará
como la envió la

presidenta Sheinbaum
ANTONIO LÓPEZ
Y ENRIQUE GÓMEZ
El coordinador de Morena en la Cá
mara de Diputados, Ricardo Mon
real, adelantó que la reforma al In
fonavit va, pero con modificaciones
y no tal como la envió la presidenta
Claudia Sheinbaum Pardo.
En conferencia de prensa, infor

mó que tras una reunión privada
con los integrantes de las comisio
nes de Vivienda y del Trabajo, en la
que también estuvo presente el di
rector general del Infonavit, Octavio
Romero Oropeza, se determinó que
ya no habrá parlamento abierto en
la materia, pero sí mesas de trabaja
que iniciarán este mismo martes.
Como parte de los trabajos, se

buscará modificar la integración del
comité tripartita para tener paridad,
la creación de un órgano de rendi
ción de cuentas, así como la auto
rización para que la Auditoría Supe
rior de la Federación (ASF) pueda

fiscalizar al Infonavit, pues actual
mente no puede hacerlo.
Monreal Ávila aseguró que no se

trata de enmendarte la plana al Se
nado de la República.
"La función de la cámara revisora

aiando nos toca serlo es esa, revisar.
Nosotros no nos ofendemos cuando

el Senado enmienda alguna ley, nor

ma. Yo creo que no se extralimitó el
Senado en aprobarla, sólo creyó que
era conveniente aprobar esa ley, pero
tenemos este sistema de pesos y con 
trapesos y de equilibrio entre los po
deres. El Senado no se extralimitó,
pero la Cámara de Diputados hará lo
correcto y lo propio en mejorar esta
ley para los trabajadores", declaró.
Sobre los 2.4 billones de pesos del

fondo de vivienda que serían utili
zados por el gobierno para la cons
trucción de casas, el líder guinda
aseguró que la ley tendrá mecanis
mos de salvaguarda y protección de
estos recursos.

Adelantó que, como parte de las
mesas de trabajo, esta semana esta
rán recibiendo a líderes del sector
empresarial pertenecientes a la
Concamin, Copannex, Concanaco,
y CCE, entre otras.
"La idea es que estaseala primera

ley que se aborde en la Cámara de
Diputados el 1 de febrera Lo que nos
interesa es construir una legislación
que liaga efectivo el derecho para los
trabajadores a una vivienda digna y
adecuada, acelerar el proceso de
construcción, de entrega de vivien
das y de esta nueva figura, arrenda
miento social, que contiene el pro
yecto de decreto que está en discu

sión", sentenció.

La diputada Maiella Martha Ga
briela Gómez Maldonado, presiden
ta de la Comisión del Trabajo, ase
guró: "Que quede muy claro, los
ahorros de los trabajadores son de
los trabajadores".
Tras el encuentro, tanto Gómez

Maldonado como la diputada Mari
bel Martínez Ruiz, presidenta de la
Comisión de Vivienda, sostuvieron
reuniones privadas con representan
tes de la CROC y Sitatyr, así como de
la Concamin y CCE, entre otros.
"No debemos perder de vista

cuál es el fin que perseguimos, y es
un millón de viviendas para el mis
mo número de familias. Eso es lo
que nos mueve en esta comisión,
por eso lo estamos haciendo con
toda la objetividad e instituciona
lidad que amerita. Estamos aco
giendo todas las observaciones del
sector obreropatronal y, por su
puesto, también escuchando a la
gente, porque tampoco podemos
perder de vista que quienes ocu
parán estas viviendas son las fami
lias", dijo Martínez Ruiz. •

La ley protegerá los 2.4 bülones de pesos del fondo de vivienda, que se
usarán para la construcción de casas, aseguró Ricardo Monreal Ávila.
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